



Antwort zur Anfrage Nr. 0601/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Beleuchtetes Stadtmodell im Rathausfoyer (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann wurde das Stadtmodell angefertigt und wer hat den Auftrag erteilt?

Das Modell wurde zu Präsentationszwecken am Stand der Stadt Mainz bei der Expo-Real 2014 im Auftrag der beteiligten stadtnahen Gesellschaften hergestellt.

2. Wie hoch waren die Kosten für die Anfertigung des Stadtmodells?

Die Kosten für die Anpassung des Modells zur Darstellung der Areale, die kurz- und mittelfristig für den Wohnungsbau in Mainz zur Verfügung stehen, betragen gemäß Auftrag netto 2920,00 € (3447,80 € incl. Mehrwertsteuer).

3. Wurden für die Anfertigung Haushaltsmittel verwendet? Wenn ja, aus welchem Etat? Wenn nein, wie wurde die Anfertigung bezahlt?

Die o.a. Kosten werden mit Mitteln aus dem vorhandenen Budget des Hauptamtes, Büro Oberbürgermeister, bei dem nun auch die Fachstelle Wohnen angesiedelt ist, finanziert.

Mainz, 19.03.2015

Michael Ebling
Oberbürgermeister

